

L'ASSOCIATION MELTINGPHOT POUSSE LES JEUNES À DÉCOUVRIR DES MÉTIERS

“Je filme mon futur métier”. Une initiative de l'association MeltingPhot ayant pour but de « faire réfléchir les jeunes sur le métier qu'ils souhaitent exercer et leur donner la chance de le découvrir à travers des interviews. Durant six mois, ils conçoivent un magazine ainsi que des interviews vidéo.

Le 17 avril, le deuxième magazine issu de cette immersion, tiré à 500 exemplaires, sera remis aux jeunes après plus de six mois de travail.